

Kepala LPM IAI Diniyyah Pekanbaru Lanjutkan Pendidikan Program Doktor di Pascasarjana UIN Sjech M Djamil Djambek Bukittinggi

Fernando Yudistira - RIAU.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 13, 2024 - 23:03



PEKANBARU - Kepala Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, Syukri, M. Pd. I, mengambil langkah besar dalam pengembangan diri dan profesionalismenya dengan melanjutkan pendidikan ke

Program Doktor di Pascasarjana Universitas Islam Negeri (UIN) Sjech M Djamil Djambek Bukittinggi. Beliau memilih Program Studi Pendidikan Agama Islam sebagai bidang studi yang akan didalaminya.

Keputusan ini diambil sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di IAI Diniyyah Pekanbaru serta memberikan kontribusi yang lebih besar dalam dunia pendidikan agama Islam. Syukri berharap, dengan pengetahuan dan wawasan yang diperoleh selama menempuh Program Doktor ini, ia dapat membawa perubahan positif bagi lembaga yang dipimpinnya dan masyarakat luas.

Program Doktor di Pascasarjana UIN Sjech M Djamil Djambek Bukittinggi dikenal memiliki reputasi yang baik dalam bidang pendidikan agama Islam. Dengan bergabungnya Syukri dalam program ini, diharapkan akan ada sinergi antara pengalaman praktis yang dimiliki beliau dengan kajian akademis yang mendalam di UIN Sjech M Djamil Djambek Bukittinggi.

Dalam kesempatan wawancara, Selasa, 13 Agustus 2024, Syukri menyampaikan rasa syukurnya atas kesempatan ini dan menyatakan komitmennya untuk belajar dengan sungguh-sungguh. "Saya berterima kasih atas dukungan dari semua pihak, khususnya IAI Diniyyah Pekanbaru, dan berharap dapat menyelesaikan program ini dengan baik. Semoga ilmu yang saya peroleh dapat memberikan manfaat bagi kemajuan lembaga dan dunia pendidikan agama Islam di Indonesia," ujarnya.

Pihak IAI Diniyyah Pekanbaru mendukung penuh langkah yang diambil oleh Syukri, M. Pd. I. Ini di sampaikan langsung oleh Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru Dr. Novi Yanti, MM. Dukungan ini ditunjukkan dengan memberikan izin belajar serta berbagai kemudahan yang diperlukan selama masa studi berlangsung.

Kemudian Pihak Yayasan Diniyyah Pekanbaru juga memberikan dukungan dan apresiasi penuh kepada Syukri, M.Pd.I untuk melanjutkan studinya program doktornya.

Dengan keberangkatan Syukri, M. Pd. I ke UIN Sjech M Djamil Djambek Bukittinggi, diharapkan akan tercipta inovasi-inovasi baru dalam dunia pendidikan agama Islam di Pekanbaru dan sekitarnya. Semoga langkah ini menjadi inspirasi bagi para pendidik lainnya untuk terus meningkatkan kompetensi dan kualitas pendidikan di Indonesia. (fy)